

# Appel aux jeunes

Nous recevons d'un jeune camarade de Seine-et-Oise la lettre ci-dessous :

« Rencontrant au début de ce mois un camarade de collège, j'appris qu'il était instituteur. Je lui parle de mes débuts difficiles dans une école mixte rurale, du manque de vie de ma classe, des faibles réactions de mes élèves devant une leçon de calcul ou de grammaire et, surtout, de la pauvreté de leurs rédactions. Car tout comme lui, j'ai pris ce poste d'instituteur sitôt après le baccalauréat, donc sans aucune formation pédagogique.

Mon ami, qui paraissait beaucoup moins embarrassé que moi quant à l'organisation de sa classe me promet de m'aider et me confia simplement quelques n<sup>os</sup> de votre revue l'Educateur.

Mon étonnement fut grand en découvrant toute la vie que l'on peut donner à une classe que je me suis efforcé en vain de rendre intéressante. Quelques mots m'ont frappé : **texte libre, imprimerie** ».

Suit l'appel classique à l'aide : Comment organiser ma classe à la rentrée ? Quel emploi du temps adopter ? Quels livres acquérir ? Comment utiliser le texte libre pour l'enseignement de la grammaire et de l'orthographe ?

Quiconque sent loyalement, et avec bon sens les insuffisances de sa classe est à moitié sauvé, car il cherchera comme nous avons cherché et cherchons encore, les moyens pratiques plus efficaces pour faire sa classe avec goût et profit.

Ce que nous conseillons aux jeunes :

- **Achetez nos Brochures d'Education Nouvelle Populaire** qui apportent la réponse à toutes les questions qui vous sont posées.
  - Participez à notre mouvement en vous abonnant au moins à l'**Educateur** dans lequel nous continuons à mettre en commun nos expériences.
  - Participez à la vie du groupe en vous adressant au **Délégué Départemental** dont nous donnons nom et adresse d'autre part.
  - Fabriquez-vous un **limographe**.
- Et partez avec confiance. Vous ne serez pas déçus.